

聖火リレーを走り終えて

5月29日に東京オリンピックの聖火リレーが越前町で行われました。越前町選出ランナーの佐々木さんと山崎さん、おおい町で走った越前町在住の眞保さんにインタビューをしました。

佐々木 琉心さん(馬場区)



とても貴重な体験がありがとうございました。トーチを持った時はすごく重たく感じました。

たくさんの夢と希望が詰まったこの聖火をしっかりと次へつなげなければ!と思い、走っている時はとても緊張しましたが、走り終わった時は達成感でいっぱいでした。越前町のすばらしい環境の中で、大好きなホッケーが出来ることへの感謝、今までお世話になった人達への感謝の気持ちを忘れずに、これからのホッケー人生でみんなに恩返ししていきたいと思っ

ます。ホッケーをメジャースポーツへ!!

山崎 志織さん(田中区)



トーチを持った時は、聖火の重みとランナーとして選ばれた責任を身に染みて感じました。聖火をつないでいる時は、たくさんの人の声援にとっても励まされました。みなさんが「幸せな気持ちになれたよ。楽しかったよ」と声をかけてくださり、嬉しい気持ちと責任を感じました。走る目的のひとつであった、幸若舞の普及の役目は果たせたのではないかと思います。ここまで走ることができたのは自分の力だけではなく、家族や運営をサポートしてくださったみなさんのおかげです。本当に貴重な体験がありがとうございました。このまま無事に聖火が繋がり東京オリンピックが開催されることを楽しみにしています。本当にありがとうございました。



僕は14年前に越前町に移住してきました。当初は不安もありましたが、近所の方々にいろいろと助けていただいたり何の心配も無く地域に馴染むことができました。そのときの感謝の気持ちは今でもよく覚えていて、リレー当日はお世話になった方々に笑顔になってもらおうと走りましたが、実際はこちらが頑張るほど、沿道の方々が僕を応援して下さい、結果僕が一番周りから笑顔と元気をプレゼントされました。人に応援されると「こんなに力が湧いてくるのか」と全身で感じる事ができました。現在、スポーツ少年団で指導させて頂いていることもあり、今回の経験を活かして少しでも人を支え、応援していきたいような活動をしていきたいです。



▲日吉太鼓も会場を盛り上げてくれました。「今回の演奏を糧に、これからも精進していきます!」

「東京オリンピックホッケー代表に選ばれました!」

町から三谷さん、渡辺さん、野村さんがホッケーのオリンピックメンバーに、田中さんがバックアップメンバーに選出されました。

三谷 元騎さん



私自身、東京オリンピックへの挑戦はロンドン五輪、リオ五輪に続き3度目となります。

思い返すと過去2大会の最終予選では、仲間達と悔しい思いをしてきました。リオ五輪の最終予選後、次を目指すかどうか非常に悩みました。いろいろありましたが、今思うと挑戦して良かったし、次を目指す事に否定的だった当時の自分に喝を入れてくれた方々に感謝したいです。また、オリンピック選手内定が決まった事で、越前町の方々からの応援メッセージや新聞に掲載されていた母校である糸生小学校の子供たちからのエールは力になりました。ありがとうございました。東京オリンピックでは、ホッケーの町、越前町の想いと、今までのオリンピックを目標として戦った仲間の想いと共に、メダル獲得に挑戦します。



写真/田中勝吾

渡辺 晃大さん



東京オリンピック出場の内定が決定し、先ずサポートして下さっている方々や家族、友人への感謝の気持ちが自然と込み上げてきました。自分だけの力ではここまで来ることができなかったと思います。本当に感謝しています。コロナ禍で大会が中止の可能性があるので、モチベーションを保つ事が難しかった事や、選考争いで勝ち残ることができのかなか、様々な不安やプレッシャーを感じていたので選考された事に安心しました。また、選考されなかったメンバーの分まで頑張らなければならぬと、身の引き締まる思いです。初戦のオーストラリア戦まで、まだ期間があります。自分のプレーを見つめ直し、見つけた課題を克服したいと思えます。自分の持った味であるスピードとパワーを活かして攻撃の突破口を開いていけるよう、ベストコンディションで大会に挑み、メダル獲得をみなさんに報告できるように頑張ります。

人への感謝の気持ちが自然と込み上げてきました。自分だけの力ではここまで来ることができなかったと思います。本当に感謝しています。コロナ禍で大会が中止の可能性があるので、モチベーションを保つ事が難しかった事や、選考争いで勝ち残ることができのかなか、様々な不安やプレッシャーを感じていたので選考された事に安心しました。また、選考されなかったメンバーの分まで頑張らなければならぬと、身の引き締まる思いです。初戦のオーストラリア戦まで、まだ期間があります。自分のプレーを見つめ直し、見つけた課題を克服したいと思えます。自分の持った味であるスピードとパワーを活かして攻撃の突破口を開いていけるよう、ベストコンディションで大会に挑み、メダル獲得をみなさんに報告できるように頑張ります。



photo by shogo tanaka/myhockey

野村 香奈さん



子どもの頃から夢だったオリンピックメンバーに選出されたことを素直に嬉しく思います。

私自身、前回のリオ五輪ではバックアップメンバーとしての帯同で、出場機会は無く、悔しい結果となりました。これだけ、目標のスタートラインに立つことができませんでした。リオ五輪からの5年間は1番応援してくれていた母を亡くし、辛く、苦しい日々でしたが、理解ある同僚や支えてくれた家族、仲間がいてこそ得られた選出だと感じています。コロナ禍でのオリンピック開催には賛否両論ありますが、金メダルを目指して、しっかりと覚悟をもって最善の準備をしたいと思えます。そして、私を育ててくれた越前町の皆様に明るいニュースを届けられるように頑張ります!この夏、サムライJAPAN、さくらJAPANの応援をよろしくお願います!!



写真/田中勝吾

田中 秋桜さん



東京オリンピックでは正ゴールキーパーを目指していましたが、今回バックアップとしての選出となりました。悔しさはありますが、オリンピックの舞台を肌で感じ、これからのホッケー人生の糧にしたいと思います。

私自身、前回のリオ五輪ではバックアップメンバーとしての帯同で、出場機会は無く、悔しい結果となりました。これだけ、目標のスタートラインに立つことができませんでした。リオ五輪からの5年間は1番応援してくれていた母を亡くし、辛く、苦しい日々でしたが、理解ある同僚や支えてくれた家族、仲間がいてこそ得られた選出だと感じています。コロナ禍でのオリンピック開催には賛否両論ありますが、金メダルを目指して、しっかりと覚悟をもって最善の準備をしたいと思えます。そして、私を育ててくれた越前町の皆様に明るいニュースを届けられるように頑張ります!この夏、サムライJAPAN、さくらJAPANの応援をよろしくお願います!!

日本代表予選リーグ日程表

男子日程	女子日程
7/24(日) VS オーストラリア	7/25(日) VS 中国
7/25(日) VS アルゼンチン	7/26(月) VS ニュージーランド
7/27(火) VS ニュージーランド	7/28(水) VS オーストラリア
7/28(水) VS スペイン	7/29(木) VS アルゼンチン
7/30(金) VS インド	7/31(土) VS スペイン

※予選リーグの結果により、8/1(日)から順位決定戦が行われます。